

Schachklub Verbandsgemeinde Freinsheim

Schach: Freinsheim siegt in Schifferstadt!

Im Kampf um den Klassenerhalt gelang Freinsheim in der Bezirksklasse Nord/Ost mit einem 4,5:3,5-Auswärtssieg ein wichtiger Erfolg gegen Schifferstadt IV. Die insgesamt sehr ausgeglichene Begegnung sah zunächst zwei schnelle Remisen durch Peter Thierfelder (Brett 7) und Hans Hüner an Brett zwei. Danach kam Freinsheim zunächst deutlich ins Hintertreffen und musste gleich an zwei Brettern Niederlagen zum zwischenzeitlichen 1:3-Rückstand quittieren. In den verbliebenen vier Partien sah es für Freinsheim aber deutlich besser aus und man kam durch Siege von Norbert Borchardt und Dieter Kohlmann an den Brettern 3 und 4, sowie von Matthias Baudisch am achten Brett wieder auf die Erfolgsspur zurück. Beim positiven Zwischenstand von nun 4:3 für Freinsheim ging Ullrich Kermer am Spitzenbrett in der letzten noch laufenden Partie schließlich kein Risiko mehr ein und bot zur Sicherung des doppelten Punktgewinns der Mannschaft trotz vorteilhafter Stellung erfolgreich ein Remis an. Mit diesem ersten Sieg im zweiten Saisonspiel kann sich Freinsheim nun erst einmal gelassen den kommenden Aufgaben stellen.

Vereinsabend/Training

Die Übungsstunden finden freitags ab 19:00 Uhr für Jugendliche bis 15 Jahre sowie ab 20:00 für Aktive und Jugendliche ab 16 Jahren in der Altenstube des Retzerhauses in Freinsheim, Herrenstraße 10 (am Eisentor) statt.

Einladung zum „Schnuppern“

Alle Freunde des königlichen Spiels sind zum Vereinsabend/Training jederzeit herzlich eingeladen. Interessierte können sich kostenfrei ein Bild vom Vereinsleben machen und das Schachspiel erlernen bzw. sich mit Gleichgesinnten messen. Der Schachklub freut sich sehr über jeden Besuch von Mitbürgerinnen und Mitbürgern der Verbandsgemeinde Freinsheim.

Rubrik: Freinsheim, sonstige Nachrichten

Erscheinung: 44. KW

Autor: Hans Hüner

hans.huener@onlinehome.de

0621 44563451

01525 6773451